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Verbale n. 7 

L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 17 del mese di gennaio, nella sala del Consiglio Comunale 

si è riunita la  II^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10:30 e in 

seconda convocazione alle ore 10:45, con il seguente Ordine del Giorno: discussione su 

problematiche Settore Urbanistica. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario il rag. Renato Spinelli, risultano presenti i Sigg. 

Consiglieri:  

     

           SOSTITUTI      Note 

1 SCHIAVELLO ANTONIO Presidente P   

2 BUCCARELLI UMBERTO Vice Presidente A FATELLI E.  

3 SERVELLI IVAN Componente P   

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P   

5 DE LORENZO ROSANNA Componente A   

6 PALAMARA ANGELO Componente P   

7 MURATORE GIUSEPPE Componente A   

8 LO BIANCO ALFREDO Componente P   

9 
TEDESCO 

FRANCESCANTONIO 
Componente P 

 
 

10 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente P   

11 ARCELLA RAFFAELE Componente P   

12 RUSSO GIOVANNI Componente P   

13 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente P   

14 PILEGI LOREDANA Componente P   

15 FALDUTO SABATINO Componente A FIORILLO M.  

16 MASSARIA ANTONIA Componente A   

 

Il Presidente Antonio Schiavello, fatto l’appello e accertata la  presenza del numero legale, dichiara 

aperta la seduta alle ore 10:45. 

-  Presidente: per il bene del Comune, dei lavoratori e delle casse comunali, decadendo il P.S.C., 

in attesa del V.A.S., procediamo con il vecchio regolamento?, perché succede che vi sono 

alcune richieste presso il Settore Urbanistica relativi a permessi per la realizzazione di una 

semplice tettoia che sono stati negati ed io vorrei capire il perché. I vecchi Dirigenti 

permettevano, con il vecchio P.R.G., con piccole modifiche (Vibo Marina). Ora vediamo se 



la Legge da la possibilità o meno di poter autorizzare. Procedo con la letture delle determine 

adottate dai vecchi Dirigenti. 

-  Tedesco: il problema sulle incongruenze da Lei evidenziate è dato dal fatto che i permessi a 

costruire, cui Lei si riferisce, sono stati rilasciati in tempi antecedenti alla emissione di 

norme restrittive in materia. 

-  La Commissione si chiude alle ore 11:30. 

 

 

   IL PRESIDENTE             IL SEGRETARIO   

f.to Antonio Schiavello                 f.to Renato Spinelli 


